校長だより 第13号

令和4年9月1日(木)

ひ:人や生き物、持ち物を大切にし

が:頑張り(目標に向かって)

し:幸せになる野市東小(みんなが)

香南市立野市東小学校 所在地 香南市野市町中ノ村770 電話 0887-54-2622



学校で飼っていた3ペアのカブトムシが、 50匹ほどの子孫を残しました。

2学期スタート!

新型コロナウイルス感染拡大(第7波)真っ只中、2学期がスタートしました。学校では、これまで同様感染拡大防止対策を図りながら授業を行います。ご家庭の方でもお子さんの体調管理等よろしくお願いします。登校時、風邪様の症状【咳や喉の痛み、発熱、頭痛等】がある場合には、登校を控え医療機関等を受診するようお願いします。また、在校中、お子さんに風邪様の症状が出た場合には、保護者の方に連絡をして、迎えをお願いするケースもあります。お手数をおかけしますが、ご協力よろしくお願いします。

さて、4年生にMiyamoto, K. さん【四万十町より】が転入してきてくれましたので、全校児童数は256名になりました。学年だけでなく、学校全体で温かく迎え入れ、早く学校に慣れるようにしてあげましょう。

2学期も、毎日学校に行くのが楽しい「安心・安全な学校」づくりを継続します。お子さんは「行ってきます!」と元気に家を出て、学校では1つでもできるように、分かるようにしっかり勉強して、友達や先生と話したり、遊んだりする。そして、学校(学童)が終わったら「ただいま!」と元気に家に帰る。そんな日常となるよう、保護者や地域の皆様と力を合わせて歩んでまいります。ご支援ご協力よろしくお願いします。

「**ふわふわ**ことば」をいっぱいに! - 1学期のアンケート結果より -

本校規範の基本でもある「時を守り、場を清め、礼を正す」の取組を、今年度も野市中学校区で推進しています。遅くなりましたが、1学期の「チャイム席(時)、無言掃除(場)、あいさつ(礼)」「ふわふわ言葉」等に関するアンケート結果をお知らせします。

1学期末の「魅力ある学校生活」「道徳意識」アンケート同様、良好な結果でした。特に、強肯定「そう思う」の割合の伸びが著しいです。しかしながら、「チクチク言葉が増えてきたと思わない」という設問の肯定的評価の割合が下がっていますので、「悪口や嫌口」をなくすことについて、学校全体で取り組んでいきたいと思います。長期休み明けは、スタートが肝心です。子どもの気持ちに寄り添いながら、個々に応じた対応を心がけてまいりますので、お子さんのことで心配なことがありましたら、早めに学校(各担任等)まで連絡をお願いします。

※ 肯定的評価:「そう思う」+「少しそう思う」、強肯定:「そう思う」

	パード たままに置い とうむりょう クセラむりに 大日 たい とうむり			
	肯定的評価	昨年1学期比	強肯定	昨年1学期比
1. チャイム席を守っている	95. 7%	+2. 4%	66. 8%	+8. 9%
2. 無言ですみずみまでそうじをしている	99. 6%	+3. 8%	76. 3%	+21. 7%
3. あいさつや返事がきちんとできている	97. 0%	+0. 7%	75. 0%	+5. 4%
4.「さん、くん」付けで友だちの名前をよんでいる	87. 5%	+3. 3%	53. 0%	+0. 1%
5. ふわふわ言葉を使っている	94. 8%	+2. 1%	68. 1%	+17. 2%
6. ふわふわ言葉が増えてきたと思う	94. 8%	+3. 8%	69. 0%	+17. 7%
7. チクチク言葉を使っていない	94. 4%	+5. 5%	71. 6%	+11.8%
8. チクチク言葉が増えてきたと思わない	82. 3%	-5. 7%	65. 5%	+11. 2%

1]: くん付けについては、性的指向: 性同一性障害等の人権課題の観点から、さん付けが望ましいとも言われています。